

駐車場を出る時は・・・
十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

自宅の駐車場、会社のモータープールから出る時は、確実な左右の安全確認

気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか？

分かっていて・・・飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？
「罰則」の強化しかないのか？

駐車場から出てきた車とバスが衝突

乗客ケガ・・・路線バスがアパート駐車場から出てきた車と衝突
車の運転手、「左右よく見てなかった」

◇駐車場を出る時は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇自宅の駐車場、会社のモータープールから出る時は、確実な左右の安全確認◇

2019/12/28(土) 0:22

27日午後1時半ごろ、愛知県で、バスがアパートの駐車場から出てきた乗用車と衝突しました。バスに乗っていた女性(47)が足と腰を打ち、軽いケガをしました。乗用車を運転していた会社員の女性(25)にケガはありませんでした。車を運転していた女性は、「左右をよく見ていなかった」と話しているということです。警察は双方の前方不注意が事故の原因とみて調べています。

旭川 交差点を曲がりきれず 住宅に車が突っ込む

◇気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか？◇

2019/12/27(金) 19:32

27日午前9時すぎ、旭川市神楽5条7丁目の住宅に20代の男性が運転する乗用車が突っ込み、玄関フードを壊しました。運転手の男性や家にいた住人の女性にけがはありませんでした。現場は市道と国道が交わるT字路交差点で、警察は、乗用車が交差点を曲がりきれず事故を起こしたとみて詳しく調べています。

酒気帯び運転、逮捕 「仕事帰りに日本酒」 2台と接触

◇分かっていて・・・飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇「罰則」の強化しかないのか？◇

2019/12/27(金) 20:10配信

26日午後9時15分ごろ、神奈川県で酒気を帯びた状態で乗用車を運転したとして男(63)を現行犯逮捕した。同容疑者は「仕事帰りに日本酒を飲んで運転した」などと供述している。路上駐車していた乗用車とワゴン車の2台の側面に接触する事故を起こし、発覚した。乗用車とワゴン車にはそれぞれ男性が乗っていたが、けがはなかった。